México y Cuba celebran la VII Reunión del Mecanismo Permanente de Información y Consultas Políticas

Comunicado No. 085



México y Cuba celebran la VII Reunión del Mecanismo Permanente de Información y Consultas Políticas

Autor Secretaría de Relaciones Exteriores

Fecha de publicación 12 de abril de 2019

Categoría Comunicado

El día de hoy, en la sede de la Secretaría de Relaciones Exteriores, el subsecretario para América Latina y el Caribe, Maximiliano Reyes Zúñiga, y el viceministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Rogelio Sierra, presidieron los trabajos de la VII Reunión del Mecanismo Permanente de Información y Consultas Políticas México-Cuba.

Al revisar la agenda bilateral y regional, ambos funcionarios destacaron las coincidencias que existen entre el actual Gobierno de México y el del presidente Miguel Díaz-Canel, las cuales darán un impulso renovado a los vínculos políticos, económicos y de cooperación entre Cuba y México a partir de una amplia agenda acorde con los retos actuales.

De igual forma manifestaron la importancia de la relación económica bilateral: México es el segundo socio comercial de Cuba en América Latina y el Caribe. Ambas delegaciones resaltaron que la dinámica

comercial aún tiene gran potencial de crecimiento.

En el ámbito regional, los viceministros coincidieron en que México y Cuba, como actores de influencia en la región, pueden apoyar en la búsqueda de soluciones basadas en el derecho internacional, en el respeto a la soberanía y la autodeterminación de los pueblos.

Asimismo, se congratularon por los próximos encuentros bilaterales que se celebrarán en meses próximos, en particular la XIII Reunión del Grupo de Trabajo sobre Asuntos Migratorios y Consulares que se llevará a cabo el 3 de mayo de 2019; la XXXVIII Reunión de Autoridades Pesqueras en junio de 2019; la XVII Reunión Interparlamentaria México – Cuba en junio de 2019; y la V Reunión del Grupo de Trabajo México-Cuba sobre Cooperación Internacional para el Desarrollo en noviembre de 2019, todas ellas en La Habana.

Al término del encuentro, los viceministros firmaron el Acta Final cuyo contenido incorpora los avances más destacados de los temas abordados.





Contesta nuestra encuesta de satisfacción.